Reporte del mes de octubre Regidora: Miriam Patricia Flores Santana:

- 2/10/24: Reporté a Daniel el encargado de alumbrado público una lampara fundida en la calle Miguel Hidalgo.
- 3/10/24: Reporté a Daniel encargado de alumbrado público 2 lámparas fundidas en la calle Revolución Sur.
-) 04/10/24: Entregué oficio de la directora de la escuela Tele Secundaria J. Jesús Lomelí, para el presidente Nelson González Figueroa; donde solicita apoyo para un salón que se moja.
-) 09/10/24: Informé sobre los problemas que presenta el vado en el camino a la presa las piedras, afectando esto el paso a los pescadores que necesitan pasar para acudir a trabajar; sugerí al presidente Nelson González Figueroa un diálogo con la presidenta de Ejutla para coordinar un trabajo en conjunto.
- 12/10/24: Participé en el acto solemne de la hermandad de los municipios El Limón – Ejutla; donde firmamos acuerdos y coordinación de trabajos de apoyo para un mejor municipio y apoyé a la cooperativa de los pescadores a entregar un oficio a ambos presientes; donde se comprometen apoyarlos con un vado para poder transitar y cumplir con su trabajo.
- 16/10/24: Solicité información y pedí que se limpiara el panteón la comunidad de San Miguel, para poder llevar a cabo la celebración del día 2 de noviembre.
- Entregué oficio a la presidencia por parte del delegado de San Miguel Hidalgo; donde se solicita apoyo para llevar a cabo la decoración y celebración del día 2 de noviembre.
- 28/10/24: Participé en el arranque de obra (construcción de andador peatonal de San Miguel Hidalgo -Cuas tecomate); primera obra en común de los municipios hermanos.
- 30/10/24: Participé en la primera sesión extraordinaria que se llevó a cabo a las 8:10 am en la sala de juntas.
- 30/10/24: Participé en la elección del nuevo agente de San Miguel Hidalgo; donde mi compañera regidora Beatriz Quiles y yo realizamos el conteo de los votos.